
第７回南風原町議会報告会における報告書について（報告）

平成30年６月20日付け南議第136号で報告のありました件につきまして、下

記のとおりまとめましたので報告いたします。

記

１．議会報告会で説明した意見・要望等

（質疑１）国保年金課の健診受診でTポイントを付与する事業について、Tポ

イントを付与することによって受診率がどれぐらい向上すれば、効果があっ

たと判断するのか。

【国保年金課 回答】

対象者には「おきわ津梁ネットワーク」への登録やTカードの作成など、

ポイント付与に必要な手続を行っていただきながら事業を進めているところ

です。また、津梁ネットワークに登録することで健康改善を促す情報を「健

康情報提供アプリ」を介して発信されるなど、受診者への分かり易い情報提

供ができます。今後は、事業構成市町の情報や登録者数の動向、登録の理由

などの意見を聴取しながら事業効果と受診率への反映を判断をして参りま

す。

（質疑２）健診受診でTポイント付与について広報活動はするのか。

【国保年金課 回答】

広報誌、配布チラシ等にてお知らせして参ります。

（質疑３） 北丘小学校正門前道路の車道と歩道の勾配がきつく、車いすは通

れない、高齢の方は怪我をしてしまう。改善してほしい。

【学校教育課 回答】

本町では公園事業や学校建設事業、土地区画整理事業など多数の公共施設

整備が進められております。また、道路整備においては現在のところ５路線

の道路整備を進めておりますので、ここ数年間は町道３号線（北丘小学校正

門前道路）の歩道改善整備を行うことは厳しい状況であります。今後、時間

をかけて改善に向けて調査研究してまいります。



（質疑４）北丘ハイツのごみ収集時間が遅く、そのためごみの臭いが出たり、

ねこ・犬に荒らされる。もっと早い時間に回収してほしい。

【住民環境課 回答】

現在、ごみ収集は８時から始まり、北丘ハイツの収集は11時頃行っており

ます。収集ルート変更については調査検討をしていきます。

臭いやねこ・犬にごみが荒らされることの改善方法としては、臭いの発生

原因は生ごみ混入と思われますので、「はえばるリサイクルループ事業」の

生ごみ分別回収指定地区の北丘ハイツの皆さまには、再度協力世帯への加入

案内を行います。また、ねこ・犬にごみが荒らされてお困りの世帯について

は、個別で対応（ごみ袋の吊し掛けやごみ袋の容器入れ）を検討します。


